



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

hôpitaux

Question écrite n° 59938

Texte de la question

Mme Valérie Fourneyron attire l'attention de Mme la ministre de la santé et des sports sur l'avenir de l'hôpital des Jacinthes situé à Déville-lès-Rouen en Seine-Maritime. Cet établissement a fait l'objet d'une reconstruction sur le point de s'achever, qui lui permettra d'accueillir dès le début de l'année 2010 les personnes âgées les plus dépendantes. Ce projet a reçu le soutien de l'État par l'intermédiaire de la DDASS et celui du conseil général de Seine-Maritime. Il semble pourtant qu'une suppression de 50 lits USLD soit envisagée, remettant ainsi en cause la finalité de ce nouvel équipement de santé. La mise en service de celui-ci est pourtant absolument nécessaire, car les unités de soins et les lits manquent dans ce territoire déjà fragilisé par la fermeture de nombreux services publics. Il serait dans ce contexte incompréhensible de revenir sur ce projet, sans compter le gâchis d'argent public inacceptable qu'une telle décision engendrerait. Aussi lui demande-t-elle de bien vouloir clarifier cette situation d'incertitude en confirmant l'ouverture de l'hôpital des Jacinthes avec le nombre de lits USLD prévus au départ, sans aucune suppression.

Données clés

Auteur : [Mme Valérie Fourneyron](#)

Circonscription : Seine-Maritime (1^{re} circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 59938

Rubrique : Établissements de santé

Ministère interrogé : Santé et sports

Ministère attributaire : Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 6 octobre 2009, page 9382

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)